

Einladung zu „Drais im Advent“

Karlsruhe, den 22. November 2024

Liebe Eltern, liebe Kinder, liebe Jugendliche,

das Jahr neigt sich dem Ende zu und so wollen wir als Schulgemeinschaft im Rahmen von „Drais im Advent“ in diesen turbulenten Zeiten gemeinsam einen Moment der Ruhe und Besinnlichkeit schaffen.

Von daher möchten wir Sie recht herzlich zu unserem „**Lichterfest – Drais im Advent**“ am **18.12.2024** von **16 Uhr bis 19 Uhr** auf dem **Schulhof** einladen.

Achten Sie bitte darauf, sich den Temperaturen entsprechend warm anzuziehen und bringen Sie Appetit mit, denn es werden leckere Köstlichkeiten von den Schülerinnen und Schülern angeboten. Ebenso können selbst hergestellte Produkte der Schülerinnen und Schüler erworben werden. Vielleicht findet sich dabei auch das ein oder andere kleine Weihnachtsgeschenk.

Wir freuen uns selbstverständlich auch, wenn Geschwister, Großeltern und weitere Familienangehörige mitkommen - auch sie laden wir herzlich ein.

Der **Nachmittagsunterricht** wird an diesem Tag entfallen, da die Vorbereitungen und der Aufbau in der Zeit ablaufen werden. Es kann an diesem Tag Essen in der Mensa bestellt werden. Wann sich die jeweiligen Lerngruppen nach der Pause wieder treffen, sprechen die Lerngruppenleitungen mit den Schülerinnen und Schülern ab.

An dieser Stelle auch schon ein Dankeschön an die Klassen 11a und 11b mit Frau Greulich , Frau Huber, Frau Fegert und Frau Kees, die die Vorbereitung und Organisation übernommen haben. Ebenso allen Helfenden, ohne die diese Veranstaltung nicht möglich wäre.



Es grüßen recht herzlich

Heike Willamowski, Sven Benz und das Lehrerkollegium